

Reventin-Vaugris

Aïmen Moueffek, joueur de l'ASSE et enfant du pays, a rendu visite aux jeunes footballeurs

Ce week-end des 27 et 28 janvier, le club de football de Reventin-Vaugris a organisé un tournoi de futsal U9. Les jeunes ont reçu la visite d'Aïmen Moueffek, joueur professionnel de l'AS Saint-Étienne.

Jean-Paul Rousset –



Aïmen Moueffek pose avec les jeunes reventinois. Photo US Reventin-Vaugris football

À l'occasion du tournoi de futsal Champions cup, organisé par l'US Reventin-Vaugris football, au gymnase du complexe sportif, quelque 80 joueurs des catégories U9, venus de douze clubs, étaient réunis ce week-end des 27 et 28 janvier. Les jeunes ont eu la bonne surprise de recevoir la visite d'Aïmen Moueffek, footballeur professionnel de l'AS Saint-Étienne (ASSE).

Aïmen Moueffek, né à Vienne, est venu en voisin de Saint-Clair-du-Rhône. À partir de son premier club, Saint-Maurice-l'Exil, il a gravi tous les échelons, avant de devenir joueur professionnel sous le maillot vert. Il a pris le temps de discuter avec les jeunes, ravis de rencontrer ce joueur, qui s'est également prêté au jeu des selfies et photos, notamment avec les jeunes reventinois.

Par ailleurs, le tournoi a été remporté par l'ES Trinité Lyon.